

令和7年度は
根獅子小学校
との統合に向
けた交流年度

平戸市立紐差小学校 学校だより No.2



くすの木



令和7年4月11日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

令和7年度 入学式!! ～1年生17名が入学してきました～

4月9日(水)に「入学式」を実施し、可愛い1年生17名が入学してきました。2月20日(木)に実施した「新1年生との交流会」では、笑顔いっぱい、元気いっぱいの姿をみせてくれた1年生。入学式当日も笑顔で元気に登校し、式にも落ち着いて臨むことができました。これからの活躍・成長がとても楽しみです。

小学校生活に慣れるまでは、涙を流したり不安そうな顔をしたりする1年生がいるかもしれません。そんな時は、6年生を中心に上級生が優しく声を掛けたり、お世話をしたりしてくれます。また、1年生が安心・安全に学校生活を送ることができるように、全職員で1年生をしっかりと見守り、きめ細かに指導・支援をしていきます。1年生の保護者の皆様には、「上級生や先生たちがいるから大丈夫!!」とお子様の背中を押す声掛けをしていただければと思います。そして、家に帰ってきたら、「おかえり!!」と笑顔で迎え、ギュッと抱きしめてあげてください。よろしくお祈りします。



お知らせ～ご理解をお願いします～



～行事予定～

【運動会について】

昨年度までは、4月下旬に中学校の体育祭が実施されていましたが、剣道の試合と重なってしまい、体育祭に参加できない生徒がいたようです。そこで、中学校と協議を重ね、5月第2日曜に中学校の体育祭を、第3日曜に小学校の運動会を開催(午前中のみ)することになりました。例年、運動会当日が雨天の場合、小学校は週延としていましたが、第4日曜に中総体が実施されるため週延が難しく、順延となります。ご了承ください。

【個別面談の実施について】

お子様について十分に情報を共有し、家庭と学校が連携して同じ思いで子どもの成長を支えていくことができるように、今年度は夏季休業中に保護者との「個人面談」を全員実施します。よって、5月の家庭訪問は実施せず、その期間は各家庭の場所確認や通学路点検のみを行います。また、1学期の通知表には、学習・生活の各観点別評価のみを記載し、具体的な様子などについては個人面談でお伝えします。「学校から家庭へ」の欄への記載はありませんが、子どもたち一人一人には、担任が通知表を渡す際に1学期のよさや頑張り等をしっかりと伝え、2学期のやる気につなげます。

- 6日(日)～15日(火)…全国交通安全運動
- 7日(月)…着任式、始業式
- 9日(水)…入学式、委員会活動
- 10日(木)…身体測定(高)
- 11日(金)…身体測定(低)、地区児童会
- 14日(月)…第1回PTA役員会・理事会
- 15日(火)…1年給食開始、交通安全教室
- 16日(水)…代表委員会
- 17日(木)…全国・県学力調査(5・6年)
- 18日(金)…歓迎集会、歓迎遠足(根獅子小との交流)
- 21日(月)…授業参観、PTA総会、懇談会
心電図検査(1年)、全国学力質問調査(6年)
- 22日(火)…聴力検査(1・2・3・5年)
- 23日(水)…尿検査1次
- 24日(木)…避難訓練
- 25日(金)…特別日課(職員の研修会参加のため)
- 29日(火)…昭和の日
- 30日(水)…歯科検診



入学式の準備から後片付けまで、高学年が自主的・主体的に動いてくれました。とても頼もしいです!!

子どもたちの自主的・主体的な姿で、紐差小がさらに素敵な学校になっていくことでしょう。楽しみです!!